

たくさんの方のあたたかい
ご支援ご協力
誠にありがとうございました！！

聾話学校高等部 <総合部>

〈総合部〉は、自分たちのやりたいことに挑戦していく部活動です。今年度は、街頭募金活動の他、校内で自分たちが育てた花を配布し寄付を呼びかけたり、古切手やはがきの収集活動などを行っています。

ユニセフ 街頭募金活動

10月6日(月)・7日(火)16:00～17:00

草津駅東口で、街頭募金活動を行いました。

お忙しい中、立ち止まってご協力してくださる方、あたたかい声をかけてくださる方…人々の温かさを感じた貴重な時間となりました。
ご協力くださった皆さん、本当にありがとうございました！
集めさせていただいたお金は、日本ユニセフ協会に送金させていただき世界の子どもたちの支援に、活用していただきます。

ご寄付の合計 15,088円



今まで募金活動などしたことがなく、この日は不安いっぱいでしたが、やってみるとたくさんの人々が協力してくれて、人の温かさを感じる、よい経験になりました！

初めて募金活動をして、仕事や学校の帰りに、たくさんの人々が募金をしてくれてうれしかったです♪

世界中の子どもたちが、健康で幸せになることを願っています！